



Mundaca y Hoffmann suman apoyos en busca del triunfo

El 21 de noviembre es el último día para generar campaña antes del balotaje del domingo 24 de noviembre. Ambos candidatos cuentan cómo han estado sus agendas y definiciones para conseguir la gobernación regional.

Fabiola Ávila Hernández
 La Estrella de Valparaíso

Apretadas agendas, mucho recorrido y puntos en común, son, en conclusión, la previa a la segunda votación para el cargo de Gobernador Regional de Valparaíso que disputan la autoridad en ejercicio: Rodrigo Mundaca (Independiente), representando la continuidad de la centro-izquierda progresista y su contrincante la exdiputada María José Hoffmann (UDI), acompañada de los partidos de Chile Vamos y sectores ultra conservadores de la derecha.

La candidata María José Hoffmann ha tenido una apretada agenda la última semana de campaña: el jueves antepasado compartió la visita de Sebastián Sichel en Viña del Mar, recorriendo locales comerciales en calle Valparaíso; también estuvo junto a representantes de la sociedad civil y líderes de la región junto a Evelyn Matthei firmando su compromiso con la región en 7 ejes programáticos.

"Mi campaña está enfocada en conectar con la gente en lo que nos duele: la delincuencia, la falta de oportunidades, la prepotencia y la indolencia de las autoridades con los damnificados de los incendios, a quienes siguen sin dar soluciones, y cómo volvemos a crear empleo en nuestra región", sentenció.

Rodrigo Mundaca, por su parte, señala que los principales ejes de su campaña, han sido seguir informando a la ciudadanía todo lo que viene como resultado de su gestión y sumar urgencias a temas super desafiantes que han tenido avances y



ESTA SEMANA ES LA RECTA FINAL DE LA CAMPAÑA DE SEGUNDA VUELTA DE LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR/A REGIONAL

se deben seguir abarcando con rapidez.

"Sin duda, que hoy día el tema de la licitación del transporte público, el transporte en general y movilidad, el tema de trenes como el eje estructurante del transporte público, son super importantes para los ciudadanos de toda la región. La electromovilidad hoy día ya es una realidad, de hecho, ya hemos internado 44 buses de eléctricos que le han cambiado la vida a las personas" y por otra parte "seguir trabajando fuertemente en materia de seguridad. El año que viene vamos a habilitar el ABIS, el sistema automatizado de identificación biométrica, para saber quiénes viven en nuestros territorios y tenemos por objetivo de construir

77 centros de control y comando para darle interoperabilidad al sistema de cámaras que tenemos implementado en la región que son más de 3.800 y seguir trabajando en salud, fundamentalmente, para hacer realidad el nuevo hospital Van Buren y hacer realidad también la mejora del punto de vista de la atención primaria de salud".

Mundaca se refiere también a uno de los grandes desafíos y tareas "nuestra región tiene un déficit habitacional del orden de 105.000 viviendas, hay un compromiso presidencial de construir 35.000 que no es suficiente y llevamos 15.000. Nosotros tenemos un convenio Core-Minvu, en el cual hemos comprometido recursos que han permitido



ARCHIVO

LA POSTURA DE LOS DERROTADOS

Manuel Millones y Felipe Ríos, exandidatos a gobernador regional, también entregaron sus apoyos en la segunda vuelta de la elección que se realizará esta semana en Valparaíso. Sin demasiadas sorpresas en su decisión, el renunciado consejero regional le entregó respaldo a María José Hoffmann, mientras que el actor se cuadró con Rodrigo Mundaca. "Tal como lo dije luego de la elección de gobernadores, no soy dueño de esos 127 mil votos que me dieron su respaldo el 27 de octubre y junto con ser agradecido, también soy respetuoso de la libertad de cada uno (...) hay un porcentaje que oscila entre el 20 y 30 por ciento de las personas que votaron por mí, que son de centro y entre ellos muchos demócratas cristianos, demócratas y amarillos, no obstante, como soy una persona de oposición a este gobierno lo que he dicho es que yo voy a votar por la señora Hoffmann y allí está mi compromiso político con el sector que represento y tenga por seguro, que las personas de derecha que votaron por mí y ante esta encrucijada van a trasladar su votación a la candidatura de Chile Vamos, aun cuando posiblemente algunos se abstengan", dijo Millones, quien fue postulado por el Partido Social Cristiano. Mientras tanto, Ríos entregó un espaldarazo explícito al actual gobernador, con quien se reunió. "Estoy en el comando con Rodrigo Mundaca, estamos conversando y haciéndonos más amigos ahora, estamos llegando a un consenso y conversando de distintos temas que nos interesan para la región y queremos demostrar desde nuestro lugar que vamos a apoyar su candidatura", señaló el actor.

hoy día en materia de habitabilidad, construir un barrio en el sector Almendral, construir un barrio en el sector Pajonal, entregar vivienda en Rodelillo y entregar 122 subsidios habitacionales por primera vez después de 25 años en Los Linares en la comuna de Papudo y por tanto, el trabajo en vivienda es un imperativo para nosotros".

LOS APOYOS QUE SUMAN

Consultados por las fuerzas políticas que se suman a sus liderazgos de cara al balotaje Rodrigo Mundaca señala tener convocado a todos los espacios de liderazgos del progresismo y la centro izquierda "tenemos el apoyo de del Partido Frente Amplio, del socialismo democrático incluyendo

al PS, al PPD, a la DC, al PC, al Partido Popular, a liberales, a radicales. En general todo el sector está respaldando completamente para la elección del día 24 de noviembre".

En tanto María José Hoffmann, comenta que "al poner el tema de la seguridad en el centro de mi campaña, ha facilitado que todos los sectores hayan decidido sumarse a nuestro proyecto. Yo agradezco a todos los partidos que se han ido sumando: a Republicanos, que estuvo desde el día uno con nosotros, después vino el apoyo del Partido Social Cristiano, de Demócratas esta semana (semana pasada), que representan mundos distintos, pero con quienes tenemos como objetivo común, sacar a Valparaíso de este estancamiento".